## Bericht über die Mitgliederversammlung Abteilungsvorstand komplett und gut aufgestellt für die nächsten zwei Jahre

Nach Begrüßung der Anwesenden zur bayerischen Mitgliederversammlung durch den Abteilungsvorsitzenden Alexander Specht und vor Einstieg in die Tagesordnung, nahmen Jugendwartin Bianca Best und Jugendsprecherin Leona Dittrich eine erfreuliche Ehrung vor. Die Kinder, die im vergangenen Jahr zum ersten Mal an der Mainzelmännchenrunde teilnahmehn, erhielten ihre verdiente Urkunde für das Erreichen des dritten Platzes in der Abschlusstabelle. Bei diesem Wettbewerb konnten die Kinder (U9) zum ersten Mal Wettkampfluft schnuppern, was ihnen sichtlich Spaß gemacht hat. Auch in diesem Jahr wird wieder eine Mainzelmännchenmannschaft an den Start gehen.

Nach dieser Ehrung folgte der Bericht des Vorstandes. Hier skizierte Alexander Specht, Abteilungsvorsitzender Tennis, die Mitgliederentwicklung des Tennisverbandes (TVR) und der Tennisabteilung. Derzeit liegt der durchschnittliche Tennisverein im TVR bei rund 100 Mitgliedern. Die Tennisabteilung hat derzeit 152 Mitglieder und liegt somit weit über dem Durchschnitt. Fast ein Drittel davon sind Kinder und Jugendliche.

Holger Haehner, zweiter Abteilungsvorsitzender, konnte über eine zufriedenstellende Bereitschaft bei den Arbeitseinsätzen berichten. Er appellierte an die Mitglieder, dass das Engagement bei den Einsätzen wichtig und die Unterstützung gerade bei der Instandsetzung von Nöten sei. In diesem Zusammenhang dankte er dem Platzwart Oswald Lehmler für seine hervorragende Leistung. Sportwart Oliver Weber berichtete über die sportlichen Ereignisse der vergangenen Saison. Dort ging er auf den Aufstiegserfolg der Herren I und die Neugründung der Damen 30 insbesondere ein, ohne die Erfolge und Leistungen der anderen Mannschaften zu vergessen. Auch die unterschiedlichen Turniererfolge durften in seiner Ausführung nicht fehlen. Mit acht Mannschaften geht die Abteilung in die neue Saison. Derzeit läuft noch die Winterrunde an der die Abteilung teilnimmt. Er warb zudem für die dritte Auflage des LK-Turniers "Limes-Open", welches am 17. August stattfindet. Jugendwartin Bianca Best konnte über die gute Kinder- und Jugendentwicklung berichten. In der kommenden Medenrunde werden wieder drei Jugend-Teams an den Start gehen. Sie berichtete zudem über die Kinder- und Jugendclubmeisterschaft im Sommer und betonte, dass alle Kinder und Jugendlichen im gesamten Jahr über trainiert werden. Ihr Dank ging an die vereinseigenen Trainer sowie an den Förderverein Jugend SVA, der die Jugendarbeit finanziell unterstützt. Zudem kündigte sie an, dass im September wieder ein Schnupperkurs für Kinder stattfinden wird. Kassiererin Hannelore Bigus konnte einen mehr als erfreulichen Kontostand präsentieren. Sie betonte, dass Veranstaltungen neben dem normalen Spielbetrieb von wirtschaftlicher Wichtigkeit seien. Holger Weisbrod, Vorsitzender des gesamten SV Arzbach, konnte der Kassiererin eine einwandfreie Kassenführung bescheinigen und bat die Versammlung um Entlastung, die einstimmig erteilt wurde. Breitensportbeauftragter Jürgen Kottemer berichtete über die Veranstaltungen des letzten Jahres und präsentierte die Vorschau für 2019. Es fanden die alljährigen internen Veranstaltungen, wie das Damen- und das "Alte Herren-Turnier", statt. Nach den Berichten ging es an die Neuwahl des Abteilungsvorstandes. Wahlleiter Holger Weisbrod führte die Wahl für den Posten des Abteilungsvorsitzenden durch. Alexander Specht wurde hier einstimmig wiedergewählt. Danach übernahm dieser die Wahlleitung. Folgende Posten wurden jeweils einstimmig gewählt.

2. Abteilungsvorsitzender: Patrick Stahlhofen

Sportwart: Oliver Weber Jugendwartin: Bianca Best Kassiererin: Hannelore Bigus

Breitensportbeauftragter: Jürgen Kottemer

Jugendsprecherin: Leona Dittrich

Anschließend betonte er, dass es in der heutigen Zeit keine Selbstverständlichkeit sei, Menschen für ein Ehrenamt zu gewinnen und dankte seinem Vorstand für die Bereitschaft, sich für weitere zwei Jahre zu engagieren und begrüßte Patrick Stahlhofen als neuen zweiten Abteilungsvorsitzenden. Sein besonderer Dank galt dem ausscheidenden zweiten Abteilungsvorsitzenden Holger Haehner. Jörg Geisen, neuer Vorsitzender des Fördervereins Jugend SV Arzbach berichtete über das vergangene Jahr und über die Pläne für 2019. Dem ausgeschiedenen Vorstand des Fördervereins (Bernd Kaltenhäuser und Markus Renzel waren stellvertretend anwesend), dankte Alexander Specht mit einem kurzen Rückblick auf 18 Jahre erfolgreiche Zusammenarbeit.

Nach zwei Stunden konnte Specht die harmonische Sitzung schließen.